

統一選維新3市長落選

都構想に暗雲

住民投票告示

「大阪都構想」の是非を問う住民投票が27日、告示された。大阪市の橋下徹市長(維新の党最高顧問)率いる地域政党「大阪維新の会」にとっ



「大阪都構想」の是非を問う住民投票が27日、告示された。大阪市の橋下徹市長(維新の党最高顧問)率いる地域政党「大阪維新の会」にとっ

周辺市域巻き込みたい思惑大外れ

吹田市長選で大阪維新の会の推薦を受けたが落選した井上哲也氏

「維新の牙城を崩すことができた。『維新はNO』という決断を市民から頂いた!」

吹田市長選で大阪維新の会の推薦を受けたが落選した井上哲也氏

「維新の牙城を崩すことができた。『維新はNO』という決断を市民から頂いた!」

ドローン男 加内原発侵入狙う

10月頃に九州電力川内原発(鹿児島)を訪れ、ドローンを侵入させたことが判明したことが判明。警視庁はこれまでの事件などを参考にして、官邸へドローンを侵入させる意図を固めた可能性があるとみて調べている。

10月頃に九州電力川内原発(鹿児島)を訪れ、ドローンを侵入させたことが判明したことが判明。警視庁はこれまでの事件などを参考にして、官邸へドローンを侵入させる意図を固めた可能性があるとみて調べている。

東証反発

大型連休シーズンに突入した日本の株式市場が波乱含みだ。30日の日銀金融政策決定会合で追加緩和観測が出る半面、緩和を見れば失望売りが出ると懸念する向きもある。「5月は売り」のシグナルもあるだけに警戒感が強まる。

大型連休シーズンに突入した日本の株式市場が波乱含みだ。30日の日銀金融政策決定会合で追加緩和観測が出る半面、緩和を見れば失望売りが出ると懸念する向きもある。「5月は売り」のシグナルもあるだけに警戒感が強まる。

米慰安婦像撤去には訴訟しかない

像の設置をめぐる、グレンデル市議会では同月9日、公聴会が開かれた。同州在住の日本人と日系人が多数集まって反対意見を述べたが、市議会議員5人のうち4人が賛成し、設置案は可決された。4人は事前に賛成する意向を示していた。



米グレンデル市に設置された慰安婦像

「慰安婦像の脇には石製のプレートがあり、こう刻まれている。『私は日本軍の性奴隷であつた。韓国、中国などの20万人の女性が強制的に狩り出され、1932年から45年までの間に性奴隷にさせられた。米下院は2007年、日本政府に歴史的な責任を受け入れるよう求め

米慰安婦像撤去訴訟 日本の名譽を守る

米カリフォルニア州ロサンゼルス市の北、約20キロに位置する人口17万人のグレンデル市。この市立中央図書館に隣接する公園に、慰安婦像が設置されたのは2013年7月30日のことだ。

「歴史の真実を求める世界連合会」(GAHT)代表。米慰安婦像撤去訴訟の原告の1人。共著者。米ハーバード大学で博士号取得する。ハーバード大学助教授。めい日本人! (桜の花出版) [GAHTのHP] <http://gaht.org>

「外交問題への介入」「未審議文言の記載」理由に

最終的に残ったのが、「地方自治体であるグレンデル市が、連邦政府が行うべき『外交問題』に介入したの憲法違反」と、「市議会が審議されなかった文言が、石板に記載されている事実」の2つだ。

東京市場波乱含み 追加緩和観測、「5月は売り」警戒

大型連休シーズンに突入した日本の株式市場が波乱含みだ。30日の日銀金融政策決定会合で追加緩和観測が出る半面、緩和を見れば失望売りが出ると懸念する向きもある。「5月は売り」のシグナルもあるだけに警戒感が強まる。

東野圭吾氏の小説にヒント得た疑いも

「炭疽(たんそ)菌の粉末」などの郵送を検討する書き込みがあった。警視庁は、山本容疑者が1995年の反原発を訴える内容で、山本容疑者はこれにヒントを得た疑いもある。